
Teramo.  Commissione  Pari  Opportunità  Solidarietà  lavoratrici
Unionalpha
La Commissione Pari Opportunità della Provincia di Teramo esprime solidarietà e vicinanza alle 17 lavoratrici dell’
Unionalpha Spa che stanno vivendo momenti di angoscia e smarrimento per la chiusura dello stabilimento di Campli.

La  decisione,  da  parte  dell’azienda,  di  eliminare  la  sede  teramana  che  impiegava  fino  a  qualche  giorno  fa  solo  donne
rappresenta un duro colpo per la nostra comunità.

Come Cpo saremmo state solidali nello stesso modo e con lo stesso affetto anche se si fosse trattato di uomini lavoratori in
difficoltà.  Pensare  però  che  delle  mamme  di  famiglia  saranno  costrette  a  scegliere  tra  restare  a  casa  senza  lavoro  o
trasferirsi a 60 chilometri di distanza, in zone impervie e difficilmente raggiungibili nel territorio di Comunanza (AP), ci rende
particolarmente tristi.

Il nostro auspicio è che la proprietà dell’Unionalpha possa tornare sulle proprie scelte e magari ripensare le proprie strategie
attraverso il potenziamento dello stabilimento di Campli. Tale soluzione avrebbe il sostegno e l’impegno di tutte le istituzioni
locali. Noi ci saremo.

Tania Bonnici Castelli, foto di Walter De Berardinis

Teramo, 28 dicembre 2018

                                                                     Tania Bonnici Castelli,               Presidente Commissione pari
Opportunità Provincia di Teramo     

ATTO VANDALICO NEL BOSCO INCANTATO DI VIA MAZZINI.

Grazie  all’efficace  sistema  di  videosorveglianza  cittadina  è  stata  intrapresa,  ed  è  tutt’ora  in  corso   da  parte  della  Polizia
Locale di Teramo, un’operazione finalizzata ad identificare e punire gli autori dell’inqualificabile azione vandalica avvenuta

https://www.giulianovanews.it/2018/12/teramo-commissione-pari-opportunita-solidarieta-lavoratrici-unionalpha/
https://www.giulianovanews.it/2018/12/teramo-commissione-pari-opportunita-solidarieta-lavoratrici-unionalpha/
https://www.giulianovanews.it/2018/12/atto-vandalico-nel-bosco-incantato-di-via-mazzini/


nel  Bosco Incantato di Viale Mazzini.

Un  gesto di pura inciviltà che è  avvenuto all’alba del  25 dicembre,  precisamente alle ore 04:28 come riscontrato nel video
delle telecamere comunali che hanno “immortalato” i protagonisti del gesto: 4 ragazzi (tre uomini ed una donna), nel
compimento di un’azione che non può e non deve essere assolutamente considerata né una bravata, né una ragazzata, né 
tantomeno associata ad altro termine che possa in ogni caso sminuire la rilevanza negativa di tale gesto, che ha lasciato tra
l’altro il resto dei cittadini sgomenti, considerato il grande entusiasmo dimostrato dai teramani a seguito del festoso e
raffinato “clima natalizio” che si è riusciti finalmente a ricreare per queste festività.

Il Comando di Polizia Municipale invita i testimoni dell’atto, a contattare  il Comando di Polizia Locale di Teramo, all’utenza
telefonica  della  Sala  Operativa  al  n°  0861/324317,  per  il  prosieguo delle  attività  di  indagine.  Nel  frattempo,  questa
amministrazione, ha già tempestivamente provveduto a sporgere denuncia presso gli organi competenti.

Questa Amministrazione, come sottolineato sia nel programma elettorale che nelle linee programmatiche approvate, crede
fermamente nella necessità di mettere in campo ogni azione possibile mirata a fare di Teramo una città sicura. Per questo,
nel ringraziare la Polizia Locale per l’attività quotidiana tesa a contrastare ogni attività illecita e illegale, ricordiamo come,
anche e soprattutto in occasione delle iniziative religiose e civili  di questo fine anno, verrà ulteriormente intensificata ogni
azione di prevenzione e contrasto ad ogni forma di degrado.

Il Sindaco

I gruppi di maggioranza

Bellante nella Top Ten dei Comuni ricicloni della Regione Abruzzo
 

 

Per il secondo anno consecutivo il Comune di Bellante è stato premiato da Legambiente quale Comune virtuoso e
riciclone. La premiazione dei Comuni “virtuosi plastic free e ricicloni” della regione Abruzzo si è tenuta prima di Natale a
Pescara, presso la sede provinciale dell’associazione ambientalista, e nel corso della cerimonia è stato presentato anche il
dossier annuale che fotografa la situazione abruzzese.

 

Bellante  si  è  classificata  2°  assoluta  per  la  provincia  di  Teramo  tra  i  comuni  al  di  sopra  dei  5.000  abitanti,  con  una
percentuale del 73,4% e con un rapporto di poco al di sopra del 80% di secco residuo/abitante all’anno, posizionandosi tra i
primi dieci comuni della regione Abruzzo. “Il Comune di Bellante si attesta ai primi posti, a livello abruzzese, tra i
comuni virtuosi” sottolinea l’Assessore all’Ambiente, Roberto Salvatori. “Questo importante traguardo è fondamentale,
prima che per noi, per il futuro dei nostri figli, per la qualità della vita dei nostri nipoti e per garantire un ambiente migliore
alle future generazioni”.

 

“Nel nostro territorio la cura e il rispetto per l’ambiente continuano a crescere e questa Amministrazione, sin dal suo
insediamento, ha intrapreso azioni  sempre più spinte nella direzione di  ridurre il  rifiuto ed incentivare il  riuso ed il  riciclo”
prosegue l’Assessore al ramo. “Tutti risultati, questi, che passano attraverso la responsabilizzazione dei cittadini, la raccolta
domiciliare,  una  comunicazione  efficace,  la  lotta  all’abbandono  indiscriminato  dei  rifiuti,  incontri  periodici  con  le
frazioni  per  la  sensibilizzazione  alla  riduzione  della  spazzatura  e  la  condivisione  delle  azioni  intraprese,  volte  al
miglioramento,  alla  riduzione e al  riuso del  rifiuto.  Nel  2020 saranno attuate politiche tariffare che premieranno i  cittadini
virtuosi, in ossequio al principio di chi meno inquina, meno paga”.
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“Aver  centrato  questo  importante  risultato  è  una  grande  soddisfazione  per  tutti  noi  che  va  condivisa  con  gli  uffici
dell’assessorato all’Ambiente,  con l’azienda di  raccolta dei  rifiuti,  ma soprattutto con i  nostri  concittadini  che,  attraverso
l’impegno  profuso  nel  differenziare  correttamente  i  rifiuti,   dimostrano  sempre  più  una  grande  sensibilità  verso
l’ambiente e la natura”  conclude il Sindaco di Bellante, Giovanni Melchiorre. “Il Comune di Bellante è diventato, in poco
tempo, un’eccellenza e l’Amministrazione comunale, con la preziosa e fattiva collaborazione dei cittadini, è intenzionata a
raggiungere risultati ancora più ambiziosi per il bene del territorio”.

 

Teramo.  CARO  PEDAGGI:  IL  MINISTERO  INTERVENGA
IMMEDIATAMENTE  ALTRIMENTI  PRONTI  A  MANIFESTARE.

Foto Archivio Autostrada

Nel Consiglio Comunale dello scorso 14 dicembre abbiamo avuto modo di sottolineare come quella dei trasporti sia per
questa amministrazione e per tutta la città di Teramo una tematica centrale e strategica, ancor più quando si parla di
viabilità e trasporto su gomma, unica modalità che consente il collegamento con centri nevralgici come il Capoluogo di
Regione e la Capitale d’Italia.

Per questo constatiamo con forte disappunto come il blocco dei rincari dei pedaggi, deciso da Strada dei Parchi S.p.A. per i
mesi di ottobre, novembre e dicembre, stia portando ad un nulla di fatto per colpa del lassismo, dell’incoscienza e della
superficialità di un Ministro che forse non ha ben compreso la portata drammatica che tali aumenti comporterebbero per il
nostro territorio.

In questi 3 mesi doveva essere approvato il nuovo Pef, consentendo così di evitare un nuovo rincaro: ma evidentemente chi
è al governo ha preferito dare precedenza ad altre scelte, piuttosto che fornire risposte concrete agli amministratori e ai
cittadini. Quando su una tematica si concentrano le attenzioni di così tanti Sindaci, senza distinzioni di colori politici, chi
governa dovrebbe avere la capacità e la sensibilità istituzionale di ascoltare e di ricevere i Sindaci portatori di tali istanze,
ma con estrema arroganza tutto questo non è mai accaduto.

Arrivare  all’approvazione  del  Pef,  inoltre,  avrebbe  consentito  di  fare  definitivamente  chiarezza  su  un’altra  tematica
fondamentale: le risorse necessarie per la messa in sicurezza dei viadotti e di tutta le infrastrutture, oltre ai lavori necessari
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per preservare la qualità dell’acqua del Gran Sasso, dopo le criticità segnalate dalla procura e dalle associazioni di settore.
Più e più volte avevamo posto l’attenzione su questa tematica per noi fondamentale, ma anche in questo caso sono state
disattese le promesse.

E allora eccoci a 4 giorni dalla scadenza ultima: siamo pronti a mobilitarci il prossimo 31 dicembre insieme agli altri Sindaci e
Comuni interessati, a battere i pugni, a far sentire la voci di tutti coloro che dal prossimo 1 gennaio non potranno più
viaggiare sulla tratta Teramo Roma a causa di costi spropositati e divenuti insostenibili. Ci aspettiamo, però, che così come
noi,  amministratori  del  territorio,  siano  presenti  anche  i  Deputati,  specie  quelli  di  maggioranza,  affinchè  si  battano  per  il
territorio che li ha eletti. Sarebbe gravissimo se ancora una volta ci si fermasse solo alle promesse elettorali, lasciando poi
invece spazio ad una desolante realtà.

Il Sindaco

I gruppi di maggioranza

A Pineto assemblea regionale annuale dell’Associazione Nazionale
Marinai d’Italia Abruzzo e Molise

*******

Pineto

PINETO.  Si  è  svolta  sabato  22 dicembre 2018 a  Pineto,  nella  cornice  di  Villa  Filiani,  l’Assemblea Regionale  Annuale
dell’Associazione Nazionale Marinai d’Italia Abruzzo e Molise (ANMI). All’incontro, organizzato dal Consiglio Direttivo e da
tutti i Soci del gruppo A.N.M.I. di Pineto, hanno partecipato tra gli altri, il presidente dell’ANMI gruppo di Pineto, Domenico
Felle,  il  Consigliere Nazionale A.N.M.I.  Capitano di  Vascello Lelio Del Re,  il  Delegato Regionale A.N.M.I.  Capitano di
Vascello Vincenzo De Fanis. Sono intervenuti, inoltre, il Sindaco di Pineto Robert Verrocchio e il nuovo Comandante della
stazione dei Carabinieri di Pineto Ernesto Parretta. Un appuntamento importante durante il quale si è discusso del raduno
nazionale che si terrà a Salerno il 29 settembre 2019.

            “Ospitare nella nostra cittadina l’Assemblea regionale annuale dell’ANMI – commenta il Sindaco di Pineto, Robert
Verrocchio  –  ci  riempie  di  orgoglio.  Una realtà  importante,  apolitica  e  senza fini  di  lucro,  costituita  da  persone che sono
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appartenuti o appartengono senza distinzione di grado, alla Marina Militare e che, consapevoli dei propri doveri verso la
Patria, intendono mantenersi uniti per dare il loro contributo. Persone solidali, unite e al servizio del Paese. A loro il plauso di
tutta l’Amministrazione Comunale di Pineto per le attività lodevoli che portano avanti”. 

SILVI MARINA: ARRESTATE DUE ROM LATITANTI.

Giulianova. La Compagnia CC, allo scopo di prevenire e reprimere i reati contro il patrimonio, soprattutto lungo la fascia
costiera, ha incrementato sensibilmente il numero  pattuglie e perlustrazioni sul territorio. In tale contesto, alle prime ore
dell’alba di  oggi,  a Silvi  Marina, i  Carabinieri  della Stazione di  Pineto, di  Silvi  Marina e quelli  del  Nucleo Operativo e
Radiomobile della Compagnia di Giulianova, nel quartiere

Carabinieri

residenziale  Silville  hanno intercettato e bloccato un furgone con a bordo due donne rom, V.J,  27 anni,  residente a
Boscoreale (NA), e S.T., 31 anni, residente a Zagarolo (RM), entrambe pluripregiudicate, che si aggiravano con fare sospetto.
Gli immediati accertamenti hanno consentito di accertare che le due rom avevano non solo un curriculum giudiziario di tutto
rispetto, ma, cosa più importante, sono risultate latitanti in quanto destinatarie dei provvedimenti cautelari restrittivi di
seguito indicati.

Nel dettaglio, a carico di V.J. pendeva:

.   ordine di carcerazione emesso il 3.5.2018 dal Tribunale di Ancona, dovendo espiare 11 anni, 3 mesi e 27 giorni di
reclusione per cumulo pene in seguito a condanne per furto aggravato;

.  ordinanza di ripristino della custodia cautelare in carcere emessa il 31.5.2018 dal Tribunale di Ascoli Piceno, per violazioni
delle prescrizioni dell’obbligo di presentazione alla p.g. in seguito ad arresto per furto aggravato avvenuto a San 9.5.2017 ;

mentre a carico di S.T. ordine di carcerazione emesso il 27.7.2018 dal Tribunale di Firenze, dovendo espiare 4 anni, 4 mesi e
7 giorni di reclusione per cumulo pene in seguito a condanne per furto aggravato.

Le arrestate sono state tradotte presso la Casa Circondariale di Teramo.

Quella messa a segno è stata una operazione molto importante dal punto di vista preventivo, in quanto le due gazze ladre,
nel corso della notte,avrebbero commesso diversi furti in abitazione lungo la costa.
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In Prefettura la consegna delle onorificenze OMRI a 7 teramani.
 

 

 

Il  Prefetto  Graziella  Patrizi  ha  consegnato  ieri  le  onorificenze  dell’Ordine  al  Merito  della  Repubblica  Italiana,  conferite  dal
Presidente della Repubblica a cittadini teramani.

OMRI 20 dicembre

 

Sono stati insigniti del titolo onorifico di Cavaliere OMRI:

Mariano Buttazzo, sovrintendente capo della Polizia di Stato;
Massimiliano Careddu, maggiore dell’Esercito Italiano;
Mario Difilippantonio, maresciallo ordinario dell’Arma dei Carabinieri;
Carmine  Golia,  maresciallo  ordinario  della  Guardia  di  Finanza  in
quiescenza;
Michele Lepore, maresciallo maggiore dell’Arma dei Carabinieri;
Gianluigi Puliti, medico capo della Polizia di Stato;
Cristiano Saputelli, appuntato scelto dell’Arma dei Carabinieri.
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Teramo. IL MESSAGGIO PER IL NATALE 2018 DEL VESCOVO MONS.
LORENZO LEUZZI

Cari fratelli e sorelle della Diocesi di Teramo-Atri,

S.E.R. Mons. Lorenzo Leuzzi, Vescovo di Teramo – Atri

per la prima volta celebrerò il Sano Natale con voi e per voi.

Pensando a ciò che è accaduto nella grotta di Betlemme desidero ricordarvi quanto avevo scritto ai giovani nella mia lettera
di dicembre: “ricordati che Gesù non è un ricordo, non è la meta di un’illusione, ma è Colui che viene, che vuole venire nella
tua vita “oggi” perché tu possa camminare con Lui”.

Nella Notte Santa non ricordiamo la nascita di un fondatore, sia esso di grande valore religioso o sociale, ma l’intervento di
Dio nel tempo e nello spazio.

Davanti a quel Bambino siamo invitati a fermarci e a stupirci di come Dio ha deciso di stare in mezzo a  noi, con gli occhi di
un Bambino che ci guarda con tenerezza e ci chiede di essere amato.

E’ un invito a tutti noi a saper guadare la storia per amarla e servirla e non per giudicarla e strumentalizzarla.

Auguri di cuore a tutti, in particolare a coloro che sono nella malattia e nella sofferenza, con la mia paterna benedizione.

Vostro

+ Lorenzo, vescovo

Traguardo  storico  per  la  BCC  dell’Adriatico  Teramano.
L’Assemblea dei Soci ha deliberato l’adesione al Gruppo Bancario
Cooperativo Iccrea.
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Il 15 dicembre scorso, l’Assemblea dei soci della BCC  dell’Adriatico Teramano, riunitasi in forma straordinaria, ha deliberato
la modifica dello statuto della BCC, al fine di consentire alla Banca di aderire al Gruppo Bancario Cooperativo Iccrea.

Un atto, questo, propedeutico a tale scelta di adesione, in base a quanto stabilito dalla legge 49/2016 di riforma del Credito
Cooperativo e dalle sue successive modifiche.

Presenti all’incontro quasi 500 soci, la delibera proposta dal CdA è stata adottata all’unanimità della base sociale.

Il voto dell’Assemblea rappresenta senza dubbio un atto storico per la BCC e per lo sviluppo delle sue attività a beneficio dei
soci e del territorio. Contestualmente, si conclude un’altra tappa della Riforma iniziata nel 2015, che ha coinvolto il Credito
Cooperativo in un percorso di rinnovamento, preservando al contempo la storia ed i tratti caratteristici della mutualità
bancaria cooperativa.

“Siamo molto soddisfatti per il raggiungimento di questo traguardo storico che consente alla BCC di contribuire alla nascita
di un grande Gruppo bancario Cooperativo in Italia. – dichiara il Presidente Antonino Macera – I nostri soci hanno compreso
come la riforma che ha voluto riunire le BCC nel nuovo Gruppo bancario Cooperativo Iccrea non solo non cancella la storia, la
natura  e  la  vocazione  delle  BCC,  ma le  inserisce  in  un  sistema che  garantisce  maggiore  solidità  e  permette  di  effettuare
investimenti e ottenere sinergie fino ad ora impossibili da realizzare. Permette in sostanza di continuare a fare meglio quello
che le Banche di Credito Cooperativo hanno sempre fatto: lo sviluppo e il sostegno del loro territorio.”

 

“Grazie a indicatori di solidità e redditività ampiamente positivi – precisa il Direttore Generale Tiberio Censoni – la Banca
consoliderà il proprio ruolo di Banca del territorio, con alle spalle la dinamicità e l’efficienza del 4° Gruppo Bancario italiano”.

 

Il costituendo Gruppo bancario Cooperativo Iccrea prende dunque forma e potrà contare sull’adesione di 142 BCC, che
operano  su  1738  comuni  con  una  rete  di  2647  filiali.  Sarà  fondato  su  una  solida  base  sociale  di  750.000  soci  con  più  di
quattro milioni di clienti con uno patrimonio netto di 11,5 miliardi di euro, un attivo di 148 miliardi, impieghi lordi per 93,3
miliardi e una raccolta diretta per 102,4 miliardi.
Con questi numeri e per il numero di BCC coinvolte, il Gruppo bancario Cooperativo Iccrea si avvia a diventare a tutti gli
effetti la prima banca locale del Paese.

Teramo.  Novità  nelle  politiche  di  promo-commercializzazione  
D’Ignazio: “I tavoli di lavoro saranno istituzionalizzati”.
 

 

Teramo, 19 dicembre 2018 –  Gli Stati Generali del Turismo che si sono svolti nella città di Teramo dal 17 al 18 dicembre
all’interno della manifestazione regionale dal titolo #destinazioneabruzzo Step 2, rappresentano il punto di svolta delle
politiche di programmazione e di promozione del territorio regionale abruzzese.
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Un momento dello show cooking

“La condivisione dei contenuti del Piano Strategico del turismo regionale  con centinaia di addetti ai lavori è stata un
successo”, dice l’Assessore Regionale Giorgio D’Ignazio, “ infatti abbiamo deciso di istituzionalizzare i tavoli di lavoro
con gli operatori del settore e gli stakeholder del territorio”.

L’idea  dell’Assessore  D’Ignazio  è  quella  di  condividere  idee  e  progetti  scaturiti  dal  confronto  per  programmare  la
partecipazione a fiere ed eventi in grado di consolidare il mercato già acquisito ma anche di aprire nuove rotte verso mercati
esteri non ancora raggiunti fino ad ora.

 

 

 

“ Ascoltare la base è importantissimo e le indicazioni che arriveranno da di chi si occupa di turismo in maniera diretta ci
aiuteranno a orientare in modo più adeguato la scelta delle fiere a cui partecipare, gli eventi da organizzare, il target su cui
puntare e tutte le diverse attività di promozione che saranno programmate da qui in avanti. La grande motivazione dei
partecipanti è la dimostrazione che gli operatori di settore credono nella ripresa del turismo”, continua D’Ignazio, “e le
proposte  qualificate  che  sono  arrivate  dai  tavoli  confermano  che  tutti  vogliono  essere  protagonisti  del  processo  di
rinnovamento  che  ho  avviato  dal  mio  insediamento  nell’assessorato  regionale  al  turismo”.

Tutti i contributi raccolti nei tavoli tematici e nel corso dell’assemblea plenaria che si è svolta nel Teatro Comunale, saranno
ora elaborati per andare ad implementare il Piano Strategico del Turismo Regionale. Già subito dopo le festività natalizie i
tavoli  torneranno  a  riunirsi  per  continuare  a  lavorare  sulle  quattro  macroaree:  Governance  del  Turismo  Regionale;
Ecostistemi digitali; Promo-commercializzazione; Analisi dati – Osservatorio turistico – Formazione.

Le giornate di #destinazioneabruzzo step 2 si sono concluse con uno spettacolare show cooking ospitato nella sala convegni
della camera di Commercio e presentato da Antonio Paolini, giornalista enogastronomico.  Ai fornelli si sono alternati tre
grandi chef di Qualità Abruzzo: Gennaro D’Ignazio del ristorante Vecchia Marina che ha preparato le olive all’ascolana di 
mare con alice dorata;  Sabatino Lattanzi del ristorante Zunica di Civitella del Tronto che si è sperimentato con un Risotto
con crema di cime di rapa, caciocavallo e peperoncino;   Marcello Spadone del ristorante La Bandiera che ha preparato un
delizioso manzo marinato emulsionato all’olio e.v.o. e salsa di mandorle amare.

“Il nostro patrimonio enogastronomico è unico per qualità e bontà” commenta soddisfatto l’Assessore D’Ignazio, “e va
valorizzato per renderlo sempre più appetibile sul  mercato, visto che il  turismo enogastronomico continua a crescere
facendo registrare numeri molto importanti”.

Lo show cooking è stato trasmesso in diretta sul grande schermo posizionato in piazza Martiri della Libertà, mentre tutti i
presenti hanno potuto assaggiare i re gustosi piatti preparati dagli chef.



 

 


